



» PuntoyAparte | Por Ángeles Aguilar

aguilar.thomas.3@gmail.com

GOBIERNOS REGIONALES, A RASCARSE CON SUS UÑAS

Efecto dominó.... Con el colapso de los precios del petróleo, algunos de los afectados serán los estados y municipios.

Daniela Brandazza, directora de finanzas públicas de S&P, estima que el próximo año, con un precio promedio del petróleo de 50 dólares por barril, los gobiernos regionales podrían recibir 27 mil millones de pesos menos de transferencias.

Frente a ello, deberán buscar mecanismos efectivos para mejorar la recaudación de impuestos, controlar el gasto y desarrollar una visión a largo plazo para la sustentabilidad fiscal local.

Ahora sí a rascarse con sus uñas...